



Domingo 11 de abril de 2004

# La Jornada *de enmedio*

Las Chivas del Guadalajara vencieron cuatro goles contra uno a los Tiburones de Veracruz en el partido disputado ayer, en el estadio Luis Pirata Fuente. Con la victoria, el equipo tapatío se afianzó como líder del grupo cuatro con 26 unidades, mientras que los escualos se estancaron en el sótano de ese sector con 14 puntos. En la imagen, el defensa de las Chivas Jhonny García (derecha) disputa el balón con Ignacio Vázquez

DEPORTES/ 22a